



**Stiftung  
Alten- und Familienhilfe  
Eisingen/Fils**

Stiftung Alten- und Familienhilfe Eisingen/Fils  
Postfach 12 64 • 73049 Eisingen/Fils

Offener Weihnachtsbrief

**Geschäftsstelle**

Schlossplatz 1  
73054 Eisingen/Fils  
stiftung@stiftung-alten-und-familienhilfe.de  
www.stiftung-alten-und-familienhilfe.de  
Telefon: +49 (0)7161 804-215  
Telefax: +49 (0)7161 804-299

Kontakt: Achim Vogt  
Zeichen: 20 Vo-Öh  
E-Mail: a.vogt@eisingen.de

Datum 7. Dezember 2020

Die Stiftung „Alten – und Familienhilfe Eisingen“  
sagt DANKESCHÖN und wünscht FROHE WEIHNACHTEN



Sehr geehrte Damen und Herren,

es führt kein Weg an Corona vorbei. Zeit sich über ein Weihnachten 2020 Gedanken zu machen, das definitiv anders ist. Jede Familie hat zu den Festtagen eigene Traditionen, diese sind wichtig: sie stärken die Zusammengehörigkeit und geben Orientierung durch die Jahreszeiten. Auch deshalb ist es uns wichtig an unserer „Tradition“ festzuhalten und Ihnen einerseits unseren Weihnachtsbrief mit unseren guten Wünschen zu senden und andererseits die Geschehnisse des Jahres Revue passieren zu lassen. Wir verbinden damit unseren herzlichen Dank, dass Sie uns auch in dieser schwierige Zeit Ihr Vertrauen geschenkt und unsere Stiftung Alten- und Familienhilfe Eisingen mit Ihrem Wohlwollen unterstützt haben.

Wir freuen uns sehr darüber, dass es immer wieder Bürgerinnen und Bürger oder auch Firmen und Institutionen gibt, die unsere Stiftung mit Zuwendungen unterstützen. Dadurch kann die Stiftung dann einspringen, wenn ein Notfall gegeben ist. Mit ihrem jetzt 23-jährigem Bestehen wird besonders deutlich, welche beeindruckende Entwicklung die Stiftung Alten- und Familienhilfe genommen hat. Seit 1997 wurden durch die Stiftung über 75.000 Euro für soziale Maßnahmen und Projekte in Eisingen ausgeschüttet.

Trotz der Corona Pandemie und der sich daraus resultierenden schwächeren Einnahmen zugunsten der Stiftung war es uns möglich, aus den Spendeneinnahmen Ausschüttungen zu tätigen. Aus den Erträgen der Spendeneinnahmen des Jahres 2018 konnten wir mit **rund 2.800 Euro** den **Kauf eines Bewegungsgerätes für Senioren** bei der **Neugestaltung des Schillerplatzes in Eisingen** fördern. Im Rahmen der Umgestaltung des Schillerplatzes wurde unter anderem ein Fitnesspfad für Senioren errichtet, bei dem die Stiftung den Kauf eines „Body Twisters“ übernommen hat.

Bei der letzten Vorstands- und Beiratssitzung unserer Stiftung Ende September 2020 wurde beschlossen, die Erträge der Spendeneinnahmen des Jahres 2019 für **Spielgeräte** beim **neu gestalteten integrativen Spielplatz am Schlossplatz in Eisingen** zu verwenden. Eine Wippschnecke und zwei Sitzstämme, jeweils für Kinder und Erwachsene, konnten in Höhe von **2.973 Euro** durch unsere Spende angeschafft werden. „Mit dem neuen, pädagogisch durchdachten Kleinkindspielbereich möchten wir vor allem Familien mit kleinen Kindern, Kindern mit Handicap und auch älteren Geschwisterkindern eine geschützte und sichere Begegnungsstätte

bieten“ ist dem Beiratsvorsitzenden OB Klaus Heininger wichtig. Die Realisierung und Übergabe beider Projekte erfolgte in diesem Jahr, leider coronakonform ohne offizielle Einweihung bzw. Übergabe.



*Dieser „Body-Twister“ am Schillerplatz lädt ein sich fit zu halten!*



*Schön geworden ist der Spielplatz am Schlossplatz, den die Stiftung bezuschussen konnte.*

In den letzten Jahren konnten zahlreiche Projekte unterstützt werden wie zum Beispiel der Kauf eines Tandem-E-Bikes durch das Demenz-Netzwerk Eisingen. Das Altenzentrum St. Elisabeth konnte mit der Neugestaltung des Bewohnergartens und Erstellung eines Brotbackplatzes, sowie auch die Sozialdiakonische Stelle für ihre Treffen beim „Frühstückscafé“ für Menschen mit und ohne Demenz, einen finanziellen Obolus von der Stiftung erhalten. Es wurden Verbesserungen für Menschen in Einzellagen erreicht, der Familientreff und der 1. FC Eisingen konnten unterstützt werden, um nur einige zu nennen. Ebenso kam eine Kooperation mit der TSG zustande, die Teilhabe von Kindern und Jugendlichen an Sportangeboten ermöglicht.

Auch unsere Sitzung musste aufgrund der Corona-Pandemie in diesem Jahr auf das alljährliche Benefizkonzert, das zugunsten unserer Stiftung durchgeführt wird, verzichten. Auch die Präsenz der Stiftung an den Seniorenfeiern fiel der Pandemie zum Opfer. Sehr schade, dass wir bei unserem kulturellen und sozialen Miteinander sehr eingeschränkt waren.

Trotzdem oder gerade deshalb sagen wir einerseits „danke“ für die vielfältige Unterstützung im zu Ende gehenden Jahr.

Und wir sagen gern auch „bitte“, falls Sie unserer Stiftung in den kommenden Wochen etwas Gutes tun und die Weiterentwicklung unserer Stiftung mit einer Spende unterstützen wollen. Für jede Spende stellen wir gerne eine Spendenbescheinigung aus.

Offen sind wir wie immer für Fragen, Ideen oder Anregungen von Ihrer Seite. Gerne haben wir Ihnen auch unseren aktuellen Flyer beigelegt oder Sie informieren sich auf unserer Homepage unter [www.stiftung-alten-und-familienhilfe.de](http://www.stiftung-alten-und-familienhilfe.de).

Im Namen der Mitglieder des Vorstands und unseres Beirats sagen wir HERZLICHEN DANK für Ihre Unterstützung. Für das kommende Weihnachtsfest wünschen wir Ihnen und allen Angehörigen oder Mitarbeitern ein in erster Linie gesundes und frohes, besinnliches Weihnachtsfest und schon jetzt für das Jahr 2021 viel Glück und Gottes Segen. Bleiben Sie gesund.

Freundlich grüßen Sie

Achim Vogt  
Vorsitzender des Vorstands

Klaus Heininger  
Vorsitzender des Beirats

Volksbank Göppingen • IBAN: DE04 6106 0500 0274 1480 05 • BIC: GENODES1VGP  
Kreissparkasse Göppingen • IBAN: DE47 6105 0000 0049 0247 93 • BIC: GOPSDE6GXXX

Achim Vogt Vorsitzender des Vorstands • Bernhard Schmid Stellvertretender Vorsitzender  
Patrick Mehring Kassenverwalter • Frieder Dehlinger Vorstandsmitglied • Erich Schwendemann Vorstandsmitglied